

Ressort: Lokales

ICE-Lokführer vergisst Halt in Kassel

Kassel, 20.10.2013, 00:56 Uhr

GDN - Ein ICE der Deutschen Bahn ist am Freitagmorgen versehentlich am Bahnhof Kassel-Wilhelmshöhe vorbeigefahren, obwohl er dort laut Fahrplan hätte halten sollen. Eine Sprecherin der Deutschen Bahn bestätigte den Vorfall dem Hessischen Rundfunk.

Der Lokführer habe den Halt in Kassel-Wilhelmshöhe "schlichtweg vergessen", hieß es. Fahrgäste, die in Kassel-Wilhelmshöhe aussteigen wollten, konnten den Zug erst in Göttingen verlassen, fuhren dann mit einem anderen Zug zurück und kamen schließlich mit rund einer Stunde Verspätung am Zielort an. Die Fahrgäste am Bahnsteig staunten vermutlich nicht schlecht, als der ICE am Bahnhof einfach vorbeifuhr, sie musste den nächsten Zug nehmen, der dann wieder planmäßig hielt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-23672/ice-lokfuehrer-vergisst-halt-in-kassel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com